

「自分の将来に夢や目標を持ち、自己実現に向けて挑戦し続ける生徒の育成」

好きです!山中

学校便り第2号 平成30年5月28日

体育大会の成功を日々の生活や次の目標に向かう力に！

先日の第65回体育大会、雲一つない見事な青空のもと、今年も山中生の力尽くした競技や演技、応援する姿に感動と誇りを感じました。保護者の皆様には、たくさんの温かい御声援、運営への協力、競技への参加と本当にありがとうございました。

大会テーマ「獅子奮迅 ～燃やせ闘志、深めろ絆～」を達成し、個々の成長や集団のまとまりを実感した一日でした。生徒の感想を紹介します。(一部抜粋です)

- ・クラスの繋がりだけでなく、学年・学校全体のつながりが強くなったと思います。最後に校歌を歌うときは、団や学年に関係なく、みんなで肩を組んで歌っていたので素晴らしいと思いました。
- ・上級生が頑張っている姿はとてまかつこよく、来年もがんばろうと思いました。
- ・朝や夕練などみんなで協力してできた。体育大会はあっという間に終わって悔しかったり、うれしかったり、クラスのみんなと団結してできて良かった。特に、台風の日では、終わった後のみんなの笑顔に感動した。
- ・全員リレーが終わった後の1，2年生の「3年生ありがとう」という声かけが嬉しかったです。
- ・優勝はできなかったけれど、こんなにもみんなと真剣に練習を頑張れたこと、熱くなれたこと、無駄にはならないと思います。
- ・本番では練習の時以上に盛り上がり、友だちを信じ競技に取り組むことができました。1位にはなれなかったけど、それ以上に大切なものをクラス全員でつかむことができました。



また、毎年美術部のみなさんが入場門の看板を作成してくれていますが、今年は鶴城中との統合を控え、鶴城中の看板も作成してくれました。来年は、両校の良さを発揮し、さらにパワーアップした体育大会になることでしょう。体育大会に向けて頑張ったこと、深まった絆をこれからの学校生活そして次なる目標につなげてくれると願っています。



体育大会に関して、御意見や御感想がありましたらお聞かせ下さい。